



Schloss Dyck Classic Days

Ist doch Ehrensache...

Jüchen/Rhein Kreis Neuss *Die Schloss Dyck Classic Days sind nicht nur eine der herausragenden Oldtimer- und Motorsportveranstaltungen in Europa, sie stehen vor allem ganz und gar im Zeichen der guten Tat.*

Zum sechsten Mal steht 2011 das erste August-Wochenende am Wasserschloss Dyck ganz im Zeichen automobiler Nostalgie.

Die Classic Days sind ein familienfreundliches Festival – die Besucher genießen entspannte Stimmung am Schloss, picknicken im Schlosspark, lauschen der Jazzmusik und genießen das ungewöhnliche Ensemble aus englischem Landschaftsgarten, Architektur und Technikhistorie.

Bei so viel Leichtigkeit und der Schönheit des Gesamtkunstwerks gerät das mit viel Engagement verfolgte Ziel der Classic Days am Schloss Dyck leicht in Vergessenheit:

Die Schloss Dyck Classic Days sind eine ausschließlich von freiwilligen Ehrenamtlern organisierte Veranstaltung, deren Eintrittserlöse und Überschüsse aus den Sponsorenpartnerschaften der Stiftung Schloss Dyck für ihre Arbeit, die Sanierung und den Erhalt von Gebäuden und Park zugute kommen.

Initiiert von Marcus Herfort, einem zunächst einzelnen „Überzeugungstäter“, der einen kleinen Kreis von sechs weiteren Freunden zur Vereinsgründung bewegte, haben sich inzwischen 77 Menschen unterschiedlichen Lebensalters und Hintergrunds im gemeinnützigen Verein Classic Days e.V. zusammengefunden, um Jahr für Jahr in ihrer Freizeit dieses in ganz Europa einzigartige Oldtimereignis auf die Beine zu stellen. Mehr als 25.000 jährlicher Stunden ehrenamtlicher Arbeit bedarf es, die Classic Days vorzubereiten, zu organisieren und durchzuführen. Mehr als 40 Wochenenden treffen sich die Vereinsmitglieder unermüdlich Samstags und Sonntags am Schloss, arbeiten im Organisationsbüro und schwärmen aus, um auf Messen und Veranstaltungen im In- und Ausland Rennfahrzeuge und Ausstellungsstücke für die Teilnahme zu gewinnen, führen bei verschwiegenen Besuchen Gespräche mit Sammlern.

Das Patronat der Schirmherren stärkt die Freiwilligen, die Unterstützung durch die Geschäftsleitung, Vorstand und Mitarbeiter der Stiftung Schloss Dyck nehmen sie dankbar an. Eine stimmige Kooperation hat sich entwickelt.

Dennoch bleibt es Jahr für Jahr eine Herausforderung der besonderen Art, mit so wenig Aktiven ein Event für 40.000 Menschen auf die Beine zu stellen und diesen erlesene fahrzeughistorische Raritäten aus internationalen Privatsammlungen und Museen im Park oder in voller Fahrt zu demonstrieren. Dass die Rechnung indes im wahrsten Sinne des Wortes aufgeht, beweist der Sanierungsfortschritt im Schlossgelände augenfällig. Die frühere Bürgermeisterin der Gemeinde Jüchen verlieh dem Verein Classic Days e.V. für die uneigennützig Arbeit den Ehrentaler der Stadt Jüchen.
(2.704 Zeichen)

Schloss Dyck Classic Days e.V.

Kontakt: Classic Days / Thomas Gerwers gerwers@classic-days.de
Tel. 02165 – 171 4 691 Telefax. 02165 – 171 4 693 www.classic-days.de

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten